

Religion

Millénaire de la crypte de la cathédrale de Chartres : le pèlerinage diocésain a lancé l'année jubilaire

Article réservé aux abonnés

Publié le 08/09/2024 à 19h55 | Laurence Franceschina



Un pèlerinage diocésain a lancé l'année jubilaire, dimanche 8 septembre, jour de la Nativité de la vierge Marie © LAURENCE FRANCESCHINA

Écouter l'article



Le jubilé de la crypte de la cathédrale de Chartres a été officiellement lancé, dimanche 8 septembre 2024, avec un pèlerinage organisé par le diocèse de Chartres. Les participants sont venus de tout le département, et même des Yvelines.

Plusieurs centaines de personnes ont participé, dimanche 8 septembre 2024, au pèlerinage organisé par le diocèse de Chartres pour lancer l'année jubilaire. Toutes les paroisses d'Eure-et-Loir ont été invitées à célébrer cet événement dont la date n'a pas été choisie par hasard : le 8 septembre est le jour de la Nativité de Marie.

Julien, un habitant de Chartres, se prépare au baptême depuis avril. Il n'aurait pas manqué l'ouverture de l'année jubilaire. « C'est beau de voir que mille ans plus tard, ce bâtiment existe toujours. On en est fier. »

A lire aussi :

La cathédrale de Chartres célèbre le millénaire de sa crypte avec une année riche en événements culturels et culturels

À ses côtés, Yoan, qui habite à Châteaudun, n'a jamais mis les pieds dans la crypte. Il est venu pour renforcer sa foi, un peu malmenée ces derniers temps : « Je me suis posé beaucoup de questions. De voir autant de gens se réunir, ça fait plaisir. »

"Une démarche chrétienne avant tout"

Venus en car de Brou, un groupe de paroissiens pique-niquent à la Visitation avant de rejoindre en procession l'église Saint-Pierre puis la cathédrale. Aymeric et son épouse, Véronique, qui habitent à Unverre, participent avec deux de leurs six enfants. « Avant même leur naissance, nous les avons tous confiés à Notre-Dame de Chartres. Participer à l'ouverture de l'année jubilaire, c'est une démarche chrétienne avant tout. Mais mille ans, c'est un jubilé qui marque. »



Pause pique-nique pour les pèlerins de la paroisse de Brou avant de rejoindre l'église Saint-Pierre puis la cathédrale Notre-Dame de Chartres

Brigitte est venue de Versailles (Yvelines) tout spécialement. « J'ai une maison secondaire à Brou. J'ai entendu dire que la cathédrale de Chartres avait été restaurée, c'était une occasion de découvrir sa beauté. Cela me rappelle aussi des souvenirs des pèlerinages que j'ai effectués quand j'étais étudiante. »

A lire aussi :

*Des événements culturels organisés par la Ville de Chartres
autour du Millénaire de la crypte de la Cathédrale*

Brigitte a perdu son mari il y a quatre ans, mais dimanche 8 septembre, elle a marché à ses côtés. « Je le sens présent », sourit-elle.

Laurence Franceschina

CHARTRES RELIGION - SPIRITUALITÉ

LIRE PLUS D'ARTICLES